

SEREMI DE EDUCACIÓN LANZA PROGRAMA DE HERMOSEAMIENTO DE LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES DE LA REGIÓN DEL MAULE

En el marco del mejoramiento integral de establecimientos educacionales de la Región Del Maule, la Seremi de Educación lanzó un programa de limpieza, mantenimiento y pintura de escuelas y jardines infantiles de sectores rurales, “Todas y Todos Pintamos Nuestra Escuela”, en colaboración con diversas organizaciones de la sociedad civil, comunidades educativas, vecinos/as, funcionarios públicos y empresas privadas.

La seremi de Educación, profesora Verónica Ramírez Rivera, destacó que el programa permite que “las comunidades educativas junto a vecinos y vecinas, y organizaciones, resignifican el valor de la escuela como un núcleo de encuentro y reunión, ya no es solo el espacio de aprendizaje, también es un espacio de construcción de relaciones sociales y de sentido de pertinencia de mi entorno, que sin duda impacta positivamente durante el año escolar”.

El programa, cuya ejecución piloto comenzó en 2024, permitió el hermo-seamiento de las escuelas Octavio Palma y Ester Urrutia de Cauquenes, la Escuela Barba Rubia de Hualañé, el Liceo Federico Albert de Chanco, Escuela Vilches Alto de San Clemente, Escuela María Tapia de Longaví, Escuela La Orilla y Liceo Luis Correa Rojas, ambos de la comuna de Curepto; gracias al aporte de los gobiernos comunales, Federación de Estudiantes de la Universidad de Talca, funcionarios de instituciones públicas, Juntas de Vecinos y organizaciones civiles.

Por su parte, la directora de la Escuela Barba Rubia, profesora María Teresa Casas-Cordero, agradeció que “se buscare crear redes de vinculación con organizaciones civiles para poder acompañar a las comunidades educativas en el hermo-seamiento de los establecimientos, pero también de estas en las diversas actividades ex-

traprogramáticas que hacemos como escuela en la que nuestros estudiantes agradecen y se benefician gratamente de la participación de estos actores”.

Vicente Bonfort, participante e integrante de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Talca, destacó que “actividades como las que sucedieron en la Escuela María Tapia de Longaví son muy relevantes, ya que van en directo desarrollo de lo que nosotros planteamos como Vinculación con el Medio, que es poder plantear a una juventud integral que tenga valores y formación más allá de lo profesional”.

La ejecución del programa se encuentra completamente abierta para este 2025, por lo que invitamos a todos los interesados en participar y aportar, escribir a nathaly.rojas@mineduc.cl.

